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Выездной прием – это такой фор�
мат работы, при котором не жите�
ли идут в администрацию, а она 
идет к ним. Любой желающий мо�
жет задать интересующий его во�
прос и пол у чить на него ответ. 

Темы, затрагиваемые во время по�
добных встреч, охватывают прак�
тически все сферы деятельности 
муниципалитета.

Тра диционно самые популяр �
ные обращения от граждан касают�

ся жилищно�коммунального хозяй�
ства, благоустройства, земельных 
отношений, образования.

В ходе нынешней выездной адми�
нистрации от яхромчан поступило 
более сотни обращений. Все жители 
получили необходимые консульта�
ции и ответы на волнующие их во�
просы. Обращения, требующие бо�
лее детального рассмотрения, были 
взяты на контроль ответственными 
службами.

Какие 
дороги будут 
ремонтировать 
в этом году

3 СТР.

Водоемы 
очистят от грязи 
с помощью 
самоходных 
амфибий

2 СТР.
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Губернатор 
высоко 
оценил работу 
медицинского 
колледжа

4 СТР.

НА ВСЕ ВОПРОСЫ ПОЛУЧЕНЫ ОТВЕТЫ
В Центре культурного развития «Яхромский» прошла очередная 
встреча с гражданами в формате выездной администрации. В 
мероприятии приняли участие заместители главы Дмитровского 
округа и руководители профильных служб.

«Лес будущего» – это 
подмосковная акция по 
лесовосстановлению, 
которая вот уже 
десять лет проводится 
в рамках другого 
крупного мероприятия 
международного 
масштаба  – «Сад памяти».

Перед Комитетом лесного хо�
зяйства Подмосковья постави�
ли задачу найти большие удоб�
ные площадки, к которым было 
бы легко подъехать. В регионе ор�
ганизовали 16 таких площадок в 
том числе одну – в Озерецком лес�
ничестве, рядом с поселком Лыж�
ник Дмитровского округа.

В лесу был подготовлен уча�
сток площадью 4,6 гектара. Со�
трудники лесничества заранее 
провели все необходимые агро�
технические работы: расчистили 
площадку, проделали специаль�
ные борозды. Из Дмитровского 
лесного питомника завезли сеян�
цы ели в возрасте трех лет.

Желающих посадить «Лес буду�
щего» оказалось около двух тысяч 
человек – жителей округа, сотруд�
ников организаций и работников 
предприятий, ЮИДовцев, дачни�
ков из близлежащих СНТ.

Участников экологической ак�
ции приветствовали глава Дми�
тровского городского округа Илья 
Поночевный и председатель Ко�
митета лесного хозяйства Москов�
ской области Евгений Агулов.

– Сегодня мы проводим ак�
цию «Лес будущего» – сажаем де�
ревья в честь героев, которые 
отдали свои жизни во время Ве�
ликой Отечественной войны. 
Она является частью междуна�
родной акции «Сад Памяти», ко�
торую в 2020 году инициировал 
Президент Российской Федера�
ции. За все время в ней приня�
ли участие более 5,5 миллиона 
человек из 50 стран мира, – ска�
зал Илья Поночевный. 

–  П р е �
к р а с н о , 
ч т о сег од �
н я  м ы  в с е 
вместе будем 
са жать новый 
лес, и наша акция 
за десять лет существования ста�
ла очень популярной и доброй 
тра дицией, – сказа л Евгений 
Агулов.

Лесничие объяснили у част �
никам акции, как пользоваться 
специальным инструментом – ме�
чом Колесова, чтобы делать лун�
ки для посадки сеянцев, и показа�

ли, как правильно сажать елочки, 
чтобы они прижились.

Семья Ивана Пугачева из Мы�
тищ приехала на акцию впервые: 
папа делал лунки, а трое детей по�
могали маме сажать сеянцы:

– Интересно очень, думаю, на�
шим детям участие в посадке бу�
дущего леса запомнится. Мы обя�
зательно будем приезжать сюда, 
чтобы смотреть, как растут поса�
женные нами елочки, как они ста�
новятся большими.

А юные инспектора движения 
из Дмитровской школы №9 уже в 
пятый раз приняли участие в ак�
ции «Лес будущего».

– Мне очень нравится участво�
вать в таких акциях, я же член 
ЮИД и должна делать добрые 
дела. А лес сажать – это большое 
дело для всех нас, – уверена уче�
ница Марьяна Груненкова.

– Мы приехали специально, 
чтобы принять участие в посад�

ке. Нам так все понравилось, 
что на следующий год обя�
зательно будем сажать еще. 
Мы счастливы – теперь у 
каждого из нас есть свое 
деревце! – рассказали дми�
тровские молодожены Ро�
ман и Олеся.

– Дмитровский городской 
округ – один из самых боль�

ших по территории в Москов�
ской области, и половина нашей 
земли – это лес, наше богатство, 
о котором все мы обязаны забо�
титься и сохранять его. И сегод�
ня мы все вместе посадили еще 
один лес будущего: через пару де�
сятилетий эти маленькие елочки 
станут прекрасным лесом, – ска�
зал глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный.

Более18 
ТЫСЯЧ 

сеянцев ели были посажены 
менее чем за час!

Дмитровчане посадили 
«Лес будущего»
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Илья Игоревич подробно рас�
сказа л и показа л две концеп�
ции возможного проекта благо�
устройства.

– То, что сквер требует обнов�
ления, – это факт. Необходимо 
привести в порядок пешеход�

ные дорожки, добавить освеще�
ния, сделать новые современ�
ные п лоща дк и д л я детей и 
подростков, озеленить террито�
рию, – сказал он.

Речь идет о реконструкции Ме�
мориала памяти яхромчанам, по�
гибшим в годы Великой Отече�
ственной войны, и об установке 
стелы «Населенный пункт воин�
ской доблести».

По словам Ильи Поночевного, 
на этапе разработки проектов ре�
конструкции, на которую выде�
ляет деньги региональный бюд�
жет, возникло недопонимание со 
стороны некоторых жителей. Это 
породило слухи, в том числе и са�
мые нелепые: будто бы монумент 
хотят убрать совсем!

– Наша встреча развеяла те 
недоразумения, что возникли 
вокруг ситуации с реконструк�
цией монумента, и именно жи�

тели Яхромы будут выбирать 
окончательный вариант ра�
бот. Благодарю каждого за не�
равнодушие к своей малой Ро�
дине. Хоч у отметить, что в 
2008 году мемориал ремонти�
ровали, и тогда с него пропала 
часть фамилий. Мы их нашли, 
все утраченные фамилии обя�
зательно будут восстановле�
ны, – сказал он.

Жители, получив достоверную 
информацию от руководителя 
округа, включились в обсуждение 
вариантов проекта, высказали 
свои предложения и идеи.

Какой проект будет реализо�
ван – решать будут они сами че�
рез опрос. Его запустят в бли�
жа йшее врем я. За новостями 
можно следить в официальном 
Telegram�канале Ильи Поночев�
ного и на его странице в соцсети 
«ВКонтакте».

Жители Яхромы 
примут участие в опросе

По губернаторской программе 
«100 прудов и озер» решено при�

вести в порядок два водных объ�
екта общей площадью более 80 

тысяч квадратных метров: пруд 
на реке Муравка в районе дерев�
ни Бунятино и пруд около реки 
Степановки в селе Рогачево.

Будет проведен окос камы�
ша, сбор мусора с зеркала воды 
и дна, удаление растительно�
сти с водной глади. В очистке 
водных объектов будет задей�
ствована спецтехника, в том 
числе самоходные амфибии с 
подвесным оборудованием.

– Продолжаем приводить 
в порядок наши пруды и озе�

ра. За пять лет мы уже очисти�
ли 115 прудов общей площадью 
более 257 тысяч квадратных 
метров. Из них по губернатор�
ской программе приведено в 
порядок три пруда общей пло�
щадью 137 тысяч квадратных 
метров, – отметила замести�
тель главы Дмитровского окру�
га Оксана Котова.

Еще в Дмитровском округе 
в течение летнего сезона очи�
с тя т вру чн у ю более дес я т и 
водоемов.

Водоемы очистят от грязи 
с помощью самоходных 
амфибий
По поручению главы Дмитровского округа 
Ильи Поночевного по муниципальному контракту 
начались работы по очистке крупного водоема возле 
Дмитровского шоссе в Деденево

СТАРЫЕ ТРУБЫ 
ЗАМЕНЯТ НОВЫМИ
По поручению главы 
Дмитровского округа 
Ильи Поночевного его 
заместитель Сергей Колков, 
руководитель управляющей 
компании и представитель 
ресурсоснабжающей компании 
«ДУ ЖКХ» встретились с 
инициативной группой жителей 
по вопросу капитального 
ремонта тепловой сети. 
Мероприятие прошло на улице 
Подъячева в Дмитрове.

Сергей Колков рассказал собравшимся 
о предстоящей модернизации системы 
теплоснабжения и о том, как это обеспе�
чит бесперебойную подачу тепла в дома 
людей.

– Отопительный сезон завершен, и 
специалисты коммунальных служб нача�
ли готовиться к следующей зиме. На тер�
ритории Дмитрова в ходе модернизации 
более 2,5 километра старых труб заменят 
новыми долговечными трубами в пено�
полиуретановой оболочке, – сказал он.

Сергей Иванович попросил жите�
лей набраться терпения и с понимани�
ем отнестись к возможным временным 
неудобствам.

– В ближайшее время начнутся раскоп�
ки магистральной трассы. На этот пери�
од возможны перебои с горячей водой, но 
мы постараемся уложиться в запланиро�
ванный график, – добавил заместитель 
главы округа.

Жители задали Сергею Колкову и дру�
гим специалистам интересующие их во�
просы, на что были получены исчерпы�
вающие ответы.

В воду запущена специальная техника, 
предназначенная для вылавливания излишней 
растительности с поверхности. Весь бытовой мусор, 
накопившийся в пруду, будет извлечен наружу, 
убран с прибрежной территории и вывезен. Также 
специалисты удалят поросль, кустарник и болотную 
растительность на береговой территории.

В Центре культурного развития «Яхромский» прошла 
встреча главы Дмитровского городского округа Ильи 
Поночевного с местными жителями. Обсуждался проект 
благоустройства сквера в центральной части 
города Яхромы.
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Комфорт в 
многоквартирных 
домах зависит от многих 
факторов, в том числе 
от бесперебойной 
подачи тепла. 
Программа масштабной 
модернизации системы 
теплоснабжения, 
которая стартует в 
Дмитровском округе, 
коснется более 50 тысяч 
его жителей.

Эту тему обсудили на не�
давно прошедшем оператив�
ном совещании под руковод�
ством главы Дмитровского 
округа Ильи Поночевного.

В этом году у нас будет ка�
питально отремонтировано 

около трех километров тепло�
вых сетей. В работе девять ма�
гистральных участков труб от 
котельных на улицах Водни�
ков и Профессиональной в 
Дмитрове. Запланировано за�
менить четыре котла в ко �
тельных: на улице Ленина в 
Яхроме, на улице Рабочей в 

Икше, на улице Центральной 
поселка Ермолино и на ули�
це Водников, 27 в Дмитрове. 
Будет проведено проектиро�
вание и строительство новой 
блочно�модульной котельной 
в поселке Автополигон и цен�
трального теплового пункта 
на улице Внуковской.

КОММУНАЛЬНАЯ СРЕДА

В ТАКОМ ДОМЕ И ЖИТЬ ПРИЯТНЕЕ

 важно!
В связи с капремонтом труб летом возможны 
внеплановые отключения горячей воды. Просьба 
отнестись с пониманием к временным неудобствам. 
Точная информация об отключениях будет 
опубликована на сайте и в социальных сетях 
администрации округа, на информационных стендах 
около подъездов.

Программа по ремонту 
подъездов активно 
реализуется в Дмитровском 
городском округе. 

В этом году специалисты управля�
ющих компаний заняты по 80 адре�
сам. До конца мая ремонт делают в 
первом подъезде дома №19 микро�
района Трудовая поселка Некрасов�
ский; в первом подъезде дома №2 по�
селка Автополигон и в поселке Новое 
Гришино, дом №15 – там ремонтиру�
ется четвертый подъезд.

В перечне обязательных работ: 
покраска стен, побелка потолков, 
замена осветительных приборов, 
замена перил, восстановление и за�
мена оконных рам, ремонт входных 
групп, замена напольного покры�
тия первого этажа, замена почтовых 
ящиков, замена или ремонт поруч�
ней, укладка проводов слаботочных 
систем в короба. 

– За последние пять лет мы при�
вели в порядок более 900 подъез�
дов. В прошлом году – 133. Основ�
ная задача программы – сделать в 
кратчайшие сроки каждый подъ�
езд комфортным и уютным. Важ�

но, что жители сами выбирают 
цвет стен, перечень других работ, 
а принимает подъезд после за�
вершенного ремонта актив мно�
гоквартирного дома,  – проком�
ментирова л глава Дмитровского 
городского округа Илья Поночевный.

О бесперебойной 
подаче тепла

 справочно
В Дмитровском округе в этом году 
также капитально отремонтируют 
80 многоквартирных домов. Там, где 
необходимо, будет произведен ремонт 
инженерных систем, лифтового 
оборудования, межпанельных швов, 
чердачных помещений, замена 
стояков центрального отопления и 
многое другое.

С полным 
перечнем адресов 
подъездов, 
вошедших в 
программу 
ремонта, можно 
ознакомиться на 
сайте администрации 
муниципалитета в разделе 
«Комфортная среда».

В 2024 году более 
80 многоквартирных 
домов в Дмитровском 
городском округе 
будут капитально 
отремонтированы. 
Работы начались 
в феврале. Из 
восьмидесяти зданий 
отремонтированы уже 
десять.

Там, где необходимо, произ�
водится ремонт инженерных 
систем, лифтового оборудова�
ния, заделка межпанельных 
швов, чердачных помещений, 

замена стояков центрального 
отопления и многое другое.

Например, на улице Транс�
портной в поселке совхоза «Бу�
денновец» капитально отре�
монтирован трехэтажный дом 
№10. Там выполнено утепле�
ние фасада, которое включа�
ло в себя демонтаж старого по�
крытия, очистку поверхности 
фасада, устройство вентили�
руемого фасада с облицовкой 
плитами из керамогранита, 
облицовку оконных и дверных 
проемов и окраску фасада.

А на домах №№1а и 2 по ули�
це Космонавтов в Дмитрове 
специалисты заменили крыши.

Активно идут работы по 
семи адресам:

• поселок Некрасовский, микро-
район Строителей, 6; 

• поселок совхоза «Буденно-
вец», улица Транспортная, 12;

• поселок Новосиньково, 
дом 12;

• поселок совхоза «Останки-
но», улица Дорожная, 26; 

• поселок совхоза «Останки-
но», улица Дорожная, 27; 

• поселок Икша, улица Рабо-
чая, 12; 

• город Дмитров, микрорайон 
Маркова, 25.
За соблюдением строитель�

ных норм и правил ежедневно 
следят эксперты строительно�
го контроля «Управление тех�
нического надзора капиталь�
ного ремонта».

КАКИЕ ДОРОГИ БУДУТ 
РЕМОНТИРОВАТЬ В ЭТОМ ГОДУ

В 2024 году на территории 
Дмитровского городского 
округа запланирован 
ремонт 23 участков дорог, 
в том числе: один участок 
федеральной трассы А-104  – 
Москва – Дмитров  – Дубна 
(от Икши до Ермолино) 
протяженностью четыре 
километра, восемь 
участков региональных 
дорог протяженностью 
26,6 километра и 14 
участков муниципальных 
дорог протяженностью 
8,5 километра. Всего это 
порядка 40 километров.

Рабочие приступили к ремонту на 
улицах Подьячева, 3�й Пушкинской, 
Таборной в Дмитрове и в деревне Мо�
розово.

– При формировании програм�
мы по ремонту автомобильных 
дорог учитывалось состояние до�
рожного полотна, загруженность 
трасс и наличие социальных объ�
ектов рядом. Везде обновят по�
крытие, укрепят обочины и на�
несут разметку. Важно отметить, 
что формировать программу по 
ремонту нам помогают и жители. 
Благодаря голосованию на пор�
тале «Добродел» в этом сезоне от�
ремонтируем шесть участков до�
рог,  – отметил глава Дмитровского 
городского округа Илья Поночевный.

Полный перечень адресов 
опубликован в разделе 
«Комфортная среда» на 
сайте администрации округа

Капитальный ремонт домов 
в активной фазе
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Губернатор Подмосковья 
проверил работу 
Дмитровского филиала 
Московского областного 
медицинского колледжа 
№1, который год тому 
назад капитально 
отремонтировали – 
впервые почти за 60 лет. 

Летом 2023 года Андрей Воро�
бьев приезжал посмотреть, как 
идут работы, а на этот раз пооб�
щался со студентами и педагога�
ми, осмотрел хирургический ка�
бинет, кабинеты сестринского 
дела и профессионального ухода. 

– Мы в Подмосковье модерни�
зируем колледжи, приводим их 
к современному стандарту. Но за 
содержание отвечают наши педа�
гоги. Спасибо вам большое за ра�
боту, – сказал преподавателям 
Андрей Воробьев. 

Обращаясь к студентам, глава 
региона отметил:

– У нас в Московской области 
очен ь хорош ие ме д и ц и нс к ие 
колледжи. В этом филиале учат�
ся больше 400 человек. Получен�
ных здесь знаний достаточно, 
чтобы быть востребованным в 
той или иной клинике. Вы здесь 
реально получаете навыки, ка�
чественное образование. Тому, 
чему вы хотите научиться, вы 
здесь научитесь.

В ходе капитального ремон�
та здание почти полностью пе�
рестроили: заменили фасад, об�
нови ли кров лю, инженерные 
коммуникации, сделали перепла�
нировку помещений и добавили 
новые аудитории, что позволит в 
этом году увеличить количество 
принятых на обучение абитури�
ентов до 220 человек. Также рабо�
чие благоустроили территорию, 
оборудовали на ней спортивную 
площадку и зону отдыха. 

Кроме того, в медкол леж де 
установили новое современное 
оборудование, чтобы студенты 
у чи лись примен ять свои зна�
ния на практике. Это тренаже�
ры для отработки совершения 
внутримышечных и внутривен�
ных инъекций, навыков ухода 
за пациентами, сердечно�легоч�
ной реанимации. Они оснаще�
ны устройством, контролирую�
щим правильность выполнения 
процедур. Также на занятиях ис�
пользуют интерактивную про�
г ра мм у «МедМа н». Та м собра �
но 138 образовательных кейсов, 
можно смоделировать различ�
ные медицинские манипуляции 
при помощи 3D�графики, видео 
и геймификации.

– Я учусь на 2 курсе акушер�
ского дела. Мне очень нравит�
ся, интересно изучать все, что 
связано с детьми. После капре�
монта появилось намного боль�
ше возможностей для обучения 
и практики, стало комфортнее. 
Много манекенов, новых пеле�
нальных столиков, – поделился 

Максим Данилов. – После окон�
чания колледжа я планирую пой�
ти работать в роддом, интересно 
будет попробовать, потому что 
мне очень нравится эта профес�
сия. А еще я планирую получить 
высшее образование по той же 
специальности.

В прошлом году из учебного 
заведения были выпущены 83 
специалиста, 69 из которых устро�
ились на работу в медучрежде�
ния Подмосковья: Дмитровскую, 
Дубнинскую, Лобненскую, Тал�
домскую больницы и Московскую 
областную станцию скорой ме�
дицинской помощи. В этом году 
ожидаемый выпуск – 145 чело�
век, в том числе 109 бюджетни�
ков. Почти все ребята планируют 
остаться работать в Московской 
области.

Сейчас в филиале Дмитровского 
медколледжа сестринскому, акушер�
скому и лечебному делу обучаются 
429 студентов, 366 из которых  – за 
счет средств областного бюджета. 
23 человека с прошлого года учат�
ся по целевому направлению. На 
последнем курсе все они проходят 
программу профподготовки с уче�
том специфики будущей работы, 
что дает возможность выпускни�
кам сразу после обучения устроить�
ся на желаемые должности.

– Дмитровский филиал гото�
вит специалистов среднего зве�
на по трем направлениям. Ос�
новное  – это сестринское дело, 
а также лечебное и акушерское. 
Обучаются студенты как после 
9 класса, так и после 11�го. Боль�
шая часть из них, конечно, из 
Дмитровского городского округа, 
но также есть ребята из Талдома, 
Дубны и других близлежащих 
округов. Практику они могут про�
ходить по месту жительства в на�
ших учреждениях,  – рассказал 
директор Московского областно�
го медицинского колледжа №1 
Саркис Бабаян. – Здесь полностью 
обновлена вся оргтехника, ме�
бель, оборудование, закуплены 
новые мультимедийные програм�
мы, в том числе обучающие, фан�
томы, муляжи. Фактически это 
не только новое здание, но и но�
вые условия учебы.

Преподавательница медкол�
леджа Галина Ивановна рассказа�
ла Андрею Воробьеву, что раньше 
ей приходилось ездить на рабо�
ту из столицы. Но недавно вместе 
с семьей они перебрались жить 
ближе к месту ее работы.

– У нас замечательный коллек�
тив. Я раньше жила в Москве, ез�
дила оттуда, но наконец�то здесь 
осела. Мне очень нравится! Мы в 
деревне нашли дом. Сейчас езжу в 
Москву только по необходимости, – 
рассказала Галина Ивановна.

После капремонта на базе кол�
леджа медики из разных округов 
Подмосковья смогут проходить 
курсы повышения квалификации 
и профессиональной переподго�
товки. Раньше для этого приходи�
лось ездить в Раменское или Мо�
скву. Уже в этом году обучение 
прошли 125 специалистов из Дми�
тровской, Дубненской и Лобнен�
ской больниц.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

 справка

В Подмосковье 
действуют различные 
меры поддержки 
медработников: 
программы «Социальная 
ипотека», «Земский 
доктор», «Приведи друга» 
и другие. Наибольшей 
популярностью пользуется 
компенсация аренды 
жилья. Ежемесячную 
выплату в размере 
20 тысяч рублей могут 
оформить представители 
35 специальностей, в 
том числе фельдшеры, 
рентгенолаборанты и 
медсестры. А если это 
семейная пара врачей или 
медперсонала, то с этого 
года размер выплаты 
составляет 30 тысяч 
рублей. 
Молодые специалисты в 
Московской области также 
получают ежемесячную 
доплату: врачи – 
15 тысяч рублей, средний 
медперсонал – семь тысяч 
рублей. Установлены 
дополнительные выплаты 
для врачей неотложной 
помощи – до 15 тысяч 
рублей, фельдшеров и 
участковых медсестер – 
до 10 тысяч рублей.

  между прочим

Изменился маршрут автобуса №24
Дмитров – Костино

Во время визита Андрея Воробьева преподаватели 
медколледжа обратились к нему с просьбой продлить 
маршрут №24, чтобы автобус заезжал в деревню 
Бабкино. Просьба была выполнена. Теперь три из 
тридцати рейсов этого маршрута проходят через 
деревню: из Бабкино в сторону Дмитрова – в 7.19; с 
автовокзала с заездом в Бабкино – в 16.02 и 18.15.

Подробнее с мерами 
поддержки можно 
ознакомиться 
на сайте

Губернатор высоко 
оценил работу 
медицинского колледжа
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Всероссийская олимпиада 
школьников – старейшая 
и самая престижная 
олимпиада в стране. 
Победители и призеры 
ее заключительного 
этапа зачисляются в 
профильные вузы без 
экзаменов. 

Она делится на четыре этапа: 
школьный, муниципальный, ре�

гиональный и заключительный. 
Первый этап – самый массовый: 
в нем принимают участие около 
шести миллионов человек. Одна�
ко до финала доходят только не�
сколько сотен школьников.

В этом году Московскую об�
ласть и Дмитровский округ пред�
ставляли восемь гимназистов 
«Логоса» и две ученицы Дмитров�
ской школы №10.

Анастасия Бахметьева из гим�
назии «Логос» – победитель по 
обществознанию и призер по не�
мецкому языку. Она уже третий 

год подряд показывает свои ум�
ственные способности. В 2022 
году на заключительном этапе 
заняла призовое место по рус�
скому языку, а в прошлом году  – 
призовое место по немецкому 
языку. Ее сестра Екатерина Бах�
метьева в 2021 году также за�
воевала сразу два диплома на 
заключительном этапе Всерос�
сийской олимпиады школьни�
ков, став победителем по не �
мецкому языку и призером по 
русскому языку.

Также призовые места заняли: 
Вероника Бажан, ученица Дми�
тровской школы №10 (физиче�
ская культура), Анастасия Пав�
лова, ученица гимназии «Логос» 
(русский язык и литература), Ти�
мофей Пасечнюк, ученик гим�
назии «Логос» (мировая художе�
ственная культура и английский 
язык), Юлия Сизова, ученица 
гимназии «Логос» (русский язык), 

– Горжусь нашими школь�
никами! Высокие результа�
ты ребят в очередной раз до�
казывают, что в нашем округе 
система образования развива�
ется в правильном направле�
нии. Отдельно хочу выразить 
огромную благодарность педа�
гогам и родителям, – проком�
ментировал глава Дмитровского 
городского округа Илья Поночев�
ный.

Все финалисты получат денеж�
ные вознаграждения: победите�
ли – по 500 тысяч рублей, призе�
ры  – по 300 тысяч, а остальные 
участники  – по 100 тысяч ру�
блей. Обладатели дипломов по�
бедителей и призеров заключи�
тельного этапа могут поступить 
в любой вуз страны без вступи�
тельных экзаменов на направле�
ния подготовки, соответствую�
щие профилю олимпиады.

Когда стражи порядка перееха�
ли в другое место, старое здание не�
много привели в порядок, надстро�
или второй этаж, куда и переехало 
яхромское отделение музыкалки.

Сегодня там получают начальное 
музыкальное образование около 90 
детей. Специальность, сольфеджио, 
ансамбли, подготовка к выступле�

ниям – жизнь в небольших помеще�
ниях отделения кипит.

Хотя занятия проводить здесь не 
совсем удобно. Например, педагоги 
жалуются на то, что зал на 50 мест 
совсем не имеет акустики, и поэто�

му заниматься там с хором, прово�
дить концерты – проблематично.

– Я три года уже учусь, мне нра�
вится здесь, нравится мой инстру�
мент. Но зимой в классах бывает 
холодно, – поделился юный аккор�
деонист Федор Федоров.

Глава округа дал поручение сво�
ем профильному заместителю 
Ирине Костышиной рассмотреть 
все возможные варианты разме�
щения отделения школы искусств 
в более комфортных и соответ�
ствующих нормам помещениях, в 
том числе – и в Центре культурно�
го развития «Яхромский».

Пообщавшись с воспитанни�
ками отделения школы искусств, 
Илья Игоревич похвалил их за 
стремление развивать свои спо�
собности и серьезно относиться к 
занятиям.

ПУЛЬС ОКРУГА

Яхромская школа 
искусств: здесь учат 
детей Прекрасному 
В ходе еженедельного объезда территории глава 
Дмитровского городского округа Илья Поночевный 
побывал в отделении Дмитровской детской школы 
искусств в Яхроме

Более ста лет назад в одноэтажном здании 1917 года 
постройки была конюшня. При советской власти там 
располагались разные учреждения, а также яхромский 
отдел милиции.

В ДМИТРОВСКОЙ ШКОЛЕ № 8 ПРОШЛА 
ВСТРЕЧА ВЕТЕРАНОВ ПЕДАГОГИЧЕСКОГО 
ТРУДА ДМИТРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА
Организаторами 
мероприятия 
традиционно стали 
Управление образования 
администрации 
муниципалитета 
и Дмитровская 
территориальная 
организация 
Общероссийского 
профсоюза образования.

Пе да гог и и у чен и к и ш ко �
лы тепло встретили дорогих го�
стей, подготовив интересную 
программу: популярные стихи и 
песни военных лет, посвятив ее 
всем защитникам нашей Роди�
ны. В этом праздничном фести�
вале в честь Дня Победы принял 
участие каждый класс.

Председатель территориальной 
организации профсоюза, депутат 
Московской областной думы, ку�
ратор партийного проекта «Но�
вая школа» Марина Шевченко 
поблагодарила ветеранов педаго�
гического труда за большой вклад 
в развитие системы образования 
Дмитровского городского окру�
га. «Ветераны�наставники с удо�
вольствием принимают активное 
участие в духовном и професси�
ональном становлении молодо�
го поколения педагогов, советом 
помогают в освоении профессии, 
щедро передают бесценный опыт 
воспитательной работы и свои 
многолетние наработки», – сказа�
ла Марина Шевченко.

Д и р е к т ор ш ко л ы Л юд м и�
ла Корягина рассказала о прио�
ритетных направлениях госу�
дарственной политики в сфере 
образования воспитания моло�
дежи, поделилась ближайшими 
планами. Педагогический кол�
лектив школы вместе с ученика�
ми тепло встретили дорогих го�
стей ароматными пирогами и 
подготовили интересную празд�
ничную программу популярных 
стихов и песен военных лет, по�
святив ее всем защитникам на�
шей Родины. Приятно было ви�
деть, что в свою очередь гости 
подарили наследникам победы 
авторские стихи, поделились 
своими воспоминаниями. Такие 
встречи очень важны, ведь они 
призваны сохранять связь поко�
лений.

В завершение гости подарили 
наследникам Победы авторские 
стихи и поделились своими вос�
поминаниями.

Мероприятие прошло в те �
плой, дружеской обстановке. 

Наши умники 
и умницы покоряют 
вершины знаний 
На Всероссийской олимпиаде 
школьников дмитровчане в этом 
году завоевали одно победное и семь 
призовых мест
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В Музее-заповеднике 
«Дмитровский Кремль» 
состоялась традиционная 
всероссийская акция 
«Ночь музеев». Работники 
культуры постарались 
сделать программу 
интересной, творческой 
и увлекательной. 
Мероприятие посетило 
более 1700 человек.

Гостей порадовали детскими 
анимационными программами, 
новыми выставками и концер�
тами замечательных исполните�
лей. Главным событием стала экс�
курсионная программа «Загляни 
в свой семейным архив», которая 
знакомила посетителей с истори�
ями семей Дмитровского уезда из 
разных сословий и эпох.

В доме священномученика Се�
рафима (Звездинского) работала 
выставка «12», посвященная глав�
ным православным праздникам. 
В рамках выставки прошли экс�
курсии.

А в доме Петра Кропоткина чи�
тали увлекательные лекции и по�
казывали фильмы. Специально 
приглашенный гость – кандидат 
геолого�минералогических наук 

Елена Архипова – выступила с 
лекцией, посвященной леднико�
вому ландшафту Дмитровского 
края много веков назад.

На Ис т ори чес кой п лоща д и 
тоже было очень интересно. Тема�
тические экскурсии познакоми�
ли гостей с тайными смыслами и 
символами, скрытыми в средне�
вековых украшениях наших пред�
ков, а также с историей Спасо�Вла�
хернского монастыря. Там же 
прошла премьера иммерсивного 
(то есть создающего эффект при�
сутствия, погружения) представ�
ления «Вечер у Апраксиных».

– С каждым годом наш музей 
старается проявить себя более 
оригинально в рамках этой заме�
чательной акции. Каждый посе�
титель имел возможность прикос�
нуться к истории и познакомиться 
с уникальными экспонатами му�
зея, окунуться в атмосферу стари�

ны, узнать много нового и инте�
ресного от хранителей музейных 
коллекций. Благодарю всех, кто 
нашел время и noceтил в этот суб�
ботний вечер экспозиции Му�
зея�заповедника «Дмитровский 
Кремль, – прокомментировала за�
меститель главы Дмитровского 
округа Ирина Костышина.

КУЛЬТУРА

Ночью пространство 
музея преобразилось

ОПРЕДЕЛИЛИ ЛУЧШИХ ТАНЦОРОВ 
В спортивном комплексе «Дмитров» состоялось окружное 
первенство по танцевальному спорту

Премьерный показ спектакля 
«Тартюф»
На сцене Дмитровского 
драматического театра 
состоялась премьера 
знаменитой комедии 
Жана-Батиста Мольера 
«Тартюф». Режиссер 
спектакля – Петр 
Орлов, уже известный 
дмитровскому 
зрителю по 
постановке «Русский 
американец».

Пьесу часто можно увидеть 
в репертуарах театров по все�
му миру. Со времен Мольера 
это самая исполняемая пьеса 
в репертуаре французской ко�
медии.

Действие происходит в Па�
риже, в доме господина Орго�
на. К нему в доверие втирает�
ся человек по имени Тартюф. 
Оргон смотрит на Тартюфа 
как на чудо: скромный, бла�
городный, набожный, беско�
рыстный. Домочадцев, пы�
тающихся доказать ему, что 

Тартюф вовсе не так свят, как 
кажется, Оргон считает не�
благодарными и погрязши�
ми в грехах людьми. В осле�
плении пребывает и госпожа 
Пернель, мать Оргона, кото�
рая видит в Тартюфе «настав�
ленника на путь истинный». 
Все остальные – сын и дочь 
Оргона, его вторая жена со 
своим братом, даже его слу�
жанка – возмущены тем, как 
легко хозяин поверил лице�
мерным кривляниям. Мни�
мый святоша демонстратив�
но молился перед Оргоном в 
церкви и тем самым заинте�
ресовал его, а Оргон, узнав о 

нищете Тартюфа, пригласил 
его жить к себе. С тех пор ли�
цемер взял здесь все в свои 
руки.

Три дня премьеры прошли 
при полном аншлаге. Зрите�
ли тепло приняли дмитров�
ских артистов и выразили 
свою благодарность продол�
жительными аплодисмента�
ми и цветами.

Постановка спектакля со�
стоялась в рамках федераль�
ного проекта «Культура ма�
лой Родины» при поддержке 
Министерства культуры и ту�
ризма Московской области.

Следующие показы 
пройдут на сцене 
Дмитровского 
драматического театра 
26 мая и 8 июня, по адресу: 
город Дмитров, улица 
Загорская, 
дом 64. 
Билеты можно 
приобрести по 
QR-коду

Торжественная церемония 
открытия началась с парада 
участников и судей. С 
приветственным словом к 
гостям обратилась начальник 
Управления образования 
администрации Дмитровского 
округа Татьяна Малинникова. 
Она пожелала удачи всем 
участникам соревнований и 
победы сильнейшим.

Соревнования прошли среди спорт�
сменов возрастной категории «Дети 
2» и «Юниоры 2». Ребята мерялись си�
лами в европейской и латиноамери�
канской танцевальных программах.

Пара Иван и Анна Шалаевы стала 
победителем в категории «Дети 2» в 
европейской и латиноамериканской 
программах, серебро у Дмитрия Кры�
лова и Софии Широковой, бронза у 
танцевальной пары Никита Кладько 
и Василиса Подгорная.

В категории «Юниоры 2» в евро�
пейской программе золото завоева�
ла пара Артемий Иванов и Маргарита 
Миронова, серебряными призерами 
стали Иван Кнак и Дарья Апрелева, 
бронза у танцевальной пары Данил 
Мартьянов и Полина Наумова. В ла�
тиноамериканской программе уве�
ренную победу одержали Даниил 
Мартьянов и Полина Наумова, сереб�
ро у Артемия Иванова и Маргариты 
Мироновой, бронза у танцевальной 
пары Иван Кнак и Дарья Апрелева. 

– Хочется поблагодарить организато�
ров турнира, всех участников и зрите�
лей. Каждый подарил частичку своей 
души, и это незаменимо! – прокоммен�
тировала Татьяна Малинникова.

Мероприятие прошло в рамках ре�
гиональных соревнований «Кубок Фи�
есты�2024».
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Константин Аверьянов 
родился в деревне 
Студенец Горьковской 
области (ныне Кстовский 
район Нижегородской 
области). В 1935 году 
вместе с родителями 
переехал в Дмитров. 
В 1938 году окончил 
Дмитровскую неполную 
среднюю школу №5, после 
чего учился в Деденевской 
средней школе.

В 1941 году началась Великая 
Отечественная война. Чтобы сра�
жаться с фашистами, фронту нуж�
ны были военные самолеты. В 
июне 1942 года Константин вме�
сте с другими курсантами уско�
ренно окончил училище и был 
назначен на должность летчи�
ка�перегонщика самолетов с заво�
да на фронт.

Но вскоре он по личной прось�
бе отправился на фронт и служил 
летчиком�штурмовиком. С пер�
вых же вылетов показал себя бес�
страшным, разбирающимся в так�
тике воздушного боя пилотом.

Весной 1943 года он уничтожил 
аэродром с фашистскими самоле�
тами около города Севастополя. 
За этот подвиг Константину Аве�
рьянову было присвоено звание 
Героя Советского Союза.

Боевой путь Константина Аве�
рьянова продолжался до оконча�
ния войны. Он прошел через Бе�
лоруссию, Восточную Пруссию, 
центр Германии. До конца войны 
им было совершено 176 боевых 
вылетов. В воздухе Аверьянов не 
проиграл гитлеровцам ни одной 
схватки.

Почетными гостями на торже�
ственном мероприятии по откры�

тию Парты Героя в Деденево были 
депутат Мособлдумы, куратор 
партийного проекта «Новая шко�
ла» Марина Шевченко, депутат от 
фракции «Единая Россия» в Сове�
те депутатов округа Александра 
Нечай, сторонник партии «Единая 
Россия», исполняющая обязанно�
сти руководителя «Молодой гвар�

дии» Дмитровского округа Алина 
Марченкова, боец СВО и капитан 
запаса Евгений Сыроежкин.

– Константин Аверьянов герой 
для многих поколений, в Дмит�
рове его именем назван микро�
район. А сегодня в этой школе от�
крыли в его честь Парту Героя. 
Хочу отметить, что память о на�
ших героях, внесших большой 
вклад во имя мирного будущего 
нашей Родины, – основа дня се�
годняшнего,  – отметила Марина 
Шевченко.

Чести первыми сесть за учени�
ческий стол удостоились учени�
ки 10 класса, призеры муници�
пального этапа Всероссийской 
олимпиады школьников по исто�
рии Анастасия Шалагина и Вадим 
Суслов.

Отметим, что ранее в Дмитров�
ской прогимназии №5 уже была 
открыта Парта Героя в честь Кон�
стантина Аверьянова.

Дмитровчане помнят и чтят 
своих героев!

СВОих НЕ БРОСАЕМ

Память о наших героях 
бессмертна
В Деденевской школе открыли Парту Героя в честь 
ее бывшего выпускника, Героя Советского Союза 
Константина Антоновича Аверьянова

ТОРЖЕСТВЕННО ПРИСЯГАЮ НА ВЕРНОСТЬ СВОЕМУ ОТЕЧЕСТВУ…
На Перемиловской высоте 50 новобранцев из воинской 
части №51890 приняли воинскую присягу

– Уважительное отношение 
к истории Отечества, 
героическому прошлому, 
память о соотечествен-
никах, отдавших жизнь 
во имя мирного будущего 
страны,  – основа патри-
отического воспитания 
молодежи. Проект партии 
«Единая Россия» очень поле-
зен и важен для подрастаю-
щего поколения.

Илья 
ПОНОЧЕВНЫЙ,
секретарь местного 

отделения партии 
«Единая Россия», 

глава Дмитровского 
городского округа

 справка

«Парта героя» – это ученическая парта с размещенной 
на ней информацией о заслуженном человеке. Право 
сидеть за такой партой получают лучшие ученики 
класса, имеющие успехи в учебе, спорте, творчестве.

В местную 
общественную 
приемную 
партии «Единая 
Россия» 
поступают 
многочисленные 
запросы 
от наших 
земляков  – 
участников СВО. 

Эти запросы адресу�
ются неравнодушным 
жител ям Дмитров�
ского округа, которые 
всегда откликаются на 
них и помогают испол�
нить просьбы воинов. 
Собирают все, о чем 
просят бойцы, и грузы 
с помощью регулярно 
уходят на передовую.

Недавно, например, 
пришел запрос от на�
шего земляка с передо�

вой на приобретение 
дрели�шуруповерта и 
циркулярной пилы. 
Руководитель прием�
ной «Единой России» 
А лекса н д ра Неча й 
адресовала его жите�
лям округа. На просьбу 
откликнулся детский 
сад №24 «Колобок». Его 
коллектив организо�
вал благотворитель�
ную ярмарку «Дарим 
добро». В результате ди�
ректор детсада Марина 
Комарова приобрела и 
передала сотрудникам 
партийной приемной 
и тот самый шурупо�

верт, и так необходи�
мую циркулярку.

–  О г р ом но е с па �
сибо детскому саду 
«Колобок», который 
рег ул я рно помога �
ет на ш и м ребя та м 
в зоне прове дени я 
специальной военной 
операции. Поддержка 
воинов, отстаиваю�
щих интересы нашей 
Ро д и н ы ,  я в л яе т с я 
первоочередной за�
дачей для всей стра�
ны,  – сказала Алек�
сандра Нечай.

Сторонник партии 
«Единая Россия», испол�
няющая обязанности 
руководителя «Моло�
дой гвардии» Дмитров�
ского округа Алина 
Марченкова встрети�
лась с супругой одного 
из наших бойцов и пе�
редала ей инструмен�
ты для фронта.

Бойцы благодарят 
своих неравнодушных 
земляков. Получив по�
мощь, они чувствуют 
поддержку и знают, что 
у них – надежный тыл. 
А вместе – мы сила!

Напомним, что любой желающий может 
передать помощь для наших бойцов 
в местном отделении партии «Единая 
Россия» по адресу: город Дмитров, 
улица Лиры Никольской, дом 4 
по будням с 9.00 до 18.00.

Молодые солдаты дали 
обещание достойно 
исполнять воинский долг, 
мужественно защищать 
свободу, независимость и 
конституционный строй 
страны.

Перед этим важным событием 
они успешно прошли программу 
общевойсковой подготовки, осво�
или навыки обращения с боевым 
оружием и строевой подготовки.

– Место выбрано не случай�
но. Перемиловская высота – это 
знаковое место боевой славы, 
которое напоминает всем нам 
о мужестве и героизме наших 
предков. Желаю новому поко�

лению защитников России вер�
ной и добросовестной служ�
бы во имя мира и спокойствия 
граждан, – сказал глава Дмитров�
ского городского округа Илья По�
ночевный. 

В мероприятии принял уча�
стие заместитель благочинно�

го Яхромского церковного окру�
га, настоятель Свято�Духовского 
храма деревни Дубровки прото�
иерей Димитрий Колупаев. Он 
поздравил военнослужащих с 
важным днем в их жизни и по�
желал Божией помощи в несе�
нии воинской службы.

Со стороны государства контрактникам оказывается существенная под-
держка. Это и единовременная выплата в размере 600 тысяч рублей (при 
заключении контракта в Московской области), и ежемесячная выплата 
«за лентой» порядка 200 тысяч рублей.

Участники СВО и их семьи имеют льготы при поступлении в вуз, при оплате ЖКХ и 
налогов на имущество. Дети участников боевых действий имеют право на внеоче-
редное зачисление в детский сад, бесплатные завтраки и обеды в школах, посеще-
ние кружков, секций, путевки в лагеря отдыха.
Стать военнослужащим по контракту может каждый, пройдя медицинскую комис-
сию и заключив договор с Министерством обороны РФ.
Подробная информация о службе по контракту доступна на сайте контрактмо.рф. 
Вопросы можно задать по телефону 8-495-990-77-77.
По вопросам службы по контракту можно обратиться в военный комиссариат по 
городу Дмитрову, Дубне, Талдому, он находится по адресу: город Дмитров, улица 
Чекистская, 2, ежедневно с 9.00 до 18.00, телефон 8-495-993-81-47.

ВОЕННОСЛУЖАЩИЙ ПО КОНТРАКТУ – ЭТО ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ЗАЩИТНИК РОДИНЫ

У наших бойцов 
надежный тыл
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Участники театральной 
студии «ТаланТЫ» филиала 
Центра культурного развития 
«Подосинковский» Костинского 
сельского ДК Даниил Клюй, Егор 
Овчинников и Петр Баймаковский 
стали финалистами детско-
юношеского конкурса Сергиево-
Посадской и Дмитровской 
епархии «Душа России».

Конкурс был приурочен к предстояще�
му празднованию 6 июня Дня русского язы�
ка в Российской Федерации и посвящен 
225�летию со дня рождения великого русско�
го поэта Александра Сергеевича Пушкина, а 
прошел по благословению епископа Сергие�
во�Посадского и Дмитровского Кирилла.

12 мая в актовом зале Московской ду�
ховной академии в Сергиевом Посаде про�
шел заключительный этап конкурса и га�
ла�концерт.

Петр Баймаковский стал победителем 
конкурса и обладателем главного приза – 
поездки в Санкт Петербург с посещением 
всероссийского музея А.С. Пушкина. 

Поздравляем ребят!
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КОРОТКО О РАЗНОМ

ВСЕ РАДЫ ЧИСТОЙ КЛЮЧЕВОЙ ВОДЕ 
В  п о с е л к е  А р �

б у з о в о  и  в  д е �
ревне Нес терово 
с п е ц и а л и с т ы  М У 
«Синьковское бла�
г оус т ройс т во» о т �
р е м о н т и р о в а л и , 
очистили и дезин�
фицировали колод�
цы. Жители работой 
о с т а л ис ь  д о в о л ь �
ны и коммунальщи�
ков поблагодарили. 
Вскоре в деревнях Савельево и Горицы колодцы тоже 
будут приведены в полный порядок.

«ЯКОРЕК» БЛАГОДАРИТ «БРИГАНТИНУ»

Детский сад «Якорек» из поселка Дома отды�
ха «Горки» отметил 45�летний юбилей. Сотрудники 
филиала СДК «Бригантина» присутствовали в каче�
стве почетных гостей на праздничном мероприятии. 
Они подарили коллективу сада свой творческий по�
дарок. Солисты хореографического ансамбля «Каме�
лия» исполнили вальс «Анастасия» и шуточный номер 
«Однажды в деревеньке». Среди участников этого ан�
самбля, к слову, два выпускника «Якорька» – Наталья 
Добрынина и Дмитрий Коломийчук. Праздник полу�
чился очень добрым и веселым. Теплая дружеская ат�
мосфера порадовала всех присутствующих.

СЕМЕНОВЦЫ НОВЫМ АСФАЛЬТОМ 
ОЧЕНЬ ДОВОЛЬНЫ

Возле домов 5 и 6 в селе Семеновское специали�
сты МУ «Синьковское благоустройство» начали рабо�
ты по комплексному благоустройству дворовых терри�
торий – асфальтированию внутриквартальных дорог 
и парковочных мест. А сотрудники МКУ «Служба бла�
гоустройства «Габовское» занимаются асфальтиро�
ванием внутридомовых территорий поселка совхоза 
Останкино, по улице Дорожной, у домов 27�31. Жите�
ли довольны и отмечают, что укладку асфальта комму�
нальщики проводят качественно.

В ЯХРОМЕ – 
НОВЫЕ КОНТЕЙНЕРНЫЕ ПЛОЩАДКИ

В городе Яхро�
ме  со т ру д н и к и 
МКУ «Центр бла�
гоустройства Ко�
с т и н с к о е »  п о �
строи ли новые. 
Теперь кон т ей �
нерные площад�
ки на улице За�
р е ч н о й ,  2  и  в 
С у р о в ц о в с к о м 
проезде они пол�
ностью приведены к существующему стандарту. Так�
же скорректированы интервал и график вывоза твер�
дых коммунальных отходов, что позволит всегда 
содержать площадки в чистоте.

Куда лучше всего пойти 
в пятницу вечером?
Конечно же, на концерт!
В сельском доме культуры 
«Насадкинский» прошел 
концерт «Моя семья – мое 
богатство», приуроченный 
к Году семьи в России. 

Семья – это самое важное в жизни 
человека. Со сцены звучали душев�
ные поздравления и самые теплые 
пожелания от ведущих и гостей 
праздника.

Зрителям показали творческие 
номера к л убны х формирований 
Дома культ уры и приглашенных 
артистов. Танцы, песни, юмори�
стические сценки никого не оста�
ви ли ра внод у ш ны м. Трогате ль �
ное выступление малышей, яркий 
заводной танец ребят постарше, 
пробирающие до мурашек песни 
юных исполнителей и народных 
коллективов  – все это заставляло 
зрителей искренне и задорно сме�
яться, у тирать слезы уми ления, 
громко аплодировать выст упаю�
щим.

Завершился вечер необычным 
модным показом. Автор коллекции 
Милана Новакова и участницы про�
граммы «Активное долголетие» из 

комплексного центра социальной 
реабилитации «Дмитровский» про�
демонстрировали зрителям вечер�
ние наряды, сшитые из… полиэти�
леновых пакетов.

Совместное творчество способно 
объединить всех членов семьи, не�
зависимо от возраста и интересов. 
Удивительные разноцветные платья 

поразили даже самых искушенных 
модниц.

Концерт подарил всем много поло�
жительных эмоций и заряд позити�
ва. А самое главное – он собрал семьи 
вместе. Впереди выходные, и мы на�
деемся, что это настроение сохранит�
ся и поможет провести их в кругу се�
мьи весело и интересно.

Студия «Таланты» – 
лучшая!


